

Fecha: 08-01-2025 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Nuevo Cesfam O'Higgins genera altas expectativas de vecinos en el casco histórico de Concepción

Lucía Vásquez Roa

Luego de la aprobación de la Contraloría de la adjudicación por trato directo de la construcción del nuevo Centro de Salud Familiar O'Higgins, que se ubicará en la intersección de las calles Salas y Las Heras, vecinos observan con altas expectativas que la obra se concrete para mejorar las condiciones de seguridad en ese sector del casco histórico de Concepción.

El segundo Cesfam O'Higgins se construirá en el ex liceo Balmaceda que dañó a causa del terremoto de febrero 2010- y se sumará al primero que existe en calle Salas con Barros Arana.

De acuerdo con lo señalado por el Servicio de Salud Concepción, el nuevo proyecto de salud fue licitado tres veces, sin que se presentaran oferentes, razón por la que realizaron gestiones para aumentar los recursos desde de \$5 mil 600 millones de pesos asignados originalmente, a 10 mil 40 millones de pesos para una construcción de 3.030 metros cuadrados. Cifra con la cual se cerró el proceso. Con lo anterior, se espera que esté operativo en dos años.

Expectativas y desafíos

El presidente de la Junta Vecinal Cerro Amarillo, José Sepúlveda, destaca la importancia de este proyecto para la seguridad de los vecinos. "Particularmente los vecinos que viven al frente de este predio han tenido diversos problemas con personas que pernoctan ese lugar, o incluso lo utilizan para almacenar productos robados. Incluso ha habido personas que andan escapando de la justicia y se han ido a esconder a ese lugar, entonces para nosotros era muy importante que este proyecto se concretara", explicó.

Sepúlveda también menciona que han percibido una falta de respuestas por parte de las autoridades.

En cuanto a los posibles inconvenientes durante la construcción, Sepúlveda expresa la necesidad de cooperación y comunicación. "Requerimos que la empresa constructora, la municipalidad y Servicios de Salud nos convoquen a nosotros como Junta de Vecinos para apoyar este proceso. Los vecinos han sufrido todos los problemas de seguridad y ahora que comienza la construcción, espero que no tengan que seguir sufriendo, pero ahora con la construcción".

Beneficios para el servicio de salud y la economía local

La presidenta del Consejo de Desarrollo (Code) Cesfam O'Higgins, María Elena Vivanco, subrava los beneficios que traerá la nueva construcción. "Ante tres licitaciones fallidas, es maravilloso para los usuarios que desgraciadamente no están teniendo una atención como corresTRAS VISACIÓN DE INICIATIVA POR PARTE DE CONTRALORÍA

Pág.: 9 Cm2: 799,7

Nuevo Cesfam O'Higgins genera altas expectativas de vecinos en el casco histórico de Concepción

Dirigentes vecinales del sector aledaño al inmueble que se ubicará en la intersección de las calles Salas con Las Heras destacan que con su inminente construcción se resolverán los problemas de seguridad surgidos tras el incendio del ex Liceo Balmaceda, en el 2010.

ponde, digna y de calidad, por espacio, por ambiente y también para los funcionarios", destacó.

Además, Vivanco resalta la importancia económica del proyecto, ya que aseguran que existe interés por parte de algunos vecinos de instalar negocios aledaños al recinto de salud, como, por ejemplo, restaurantes.

Esperanza vecinal

Verónica Schulz, integrante activa de la junta vecinal Plaza Cruz, también destacó los beneficios futuros que les traería la iniciativa. "Esto es algo muy bueno, lo esperábamos hace mucho tiempo, y ojalá se concrete, que no nos dejen botados", dijo.

Schulz también menciona los problemas actuales de la zona, como la presencia de personas en situación de calle, consumo de drogas y delincuencia.

Loreto Araneda, presidenta de la junta de vecinos Juan Martínez de Rozas, añade "este nuevo Cesfam será de mucha ayuda para lidiar con el reducido espacio que se encuentra para tantas personas. Esto todavía sigue en proceso de



cambios, pero se sabe que será un acierto para potenciar la entrada de mayores profesionales, los cuales aliviaran el actual flujo de listas de esperas y brindará un servicio completo al paciente".

OPINIONES contacto@diarioconcepcion.cl

8.100

24.300

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

OBITUARIO



Con profundo pesar, lamentamos el sensi ble fallecimiento de quien fuera Profeso Emérito y académico del Departamento de Botánica de la Facultad de Ciencias Na-turales y Oceanográficas de la Universidad de Concepción, Dr.

MARIO SILVA OSORIO (Q.E.P.D)

Como destacado científico, su legado tam-bién se refleja en la formación de muchas generaciones de estudiantes y una prolífica línea de investigación.

Acompañamos a su familia y amistades en el dolor, así como a toda la comunidad de la Facultad de Ciencias Naturales y Ocea nográficas de nuestra Casa de Estudios

Los funerales del Dr. Mario Silva se realiza rán hoy en el Cementerio Parque del Sendero, luego de una misa que se oficiará, a las 14.30 horas, en Iglesia San Agustín (Cas-tellón 254, Concepción).

Rector Carlos Saavedra Rubilar Universidad de Concepción



Lamentamos profundamente el fallecimiento de quien fuera académico y fundador del Departamento de Artes Plásticas de la Universidad de Concepción, Sr.

JAIME FICA ÓRDENES (Q.E.P.D)

Inició su carrera en 1955 y realizó más de 69 exposiciones individuales y 71 co-lectivas en Chile y 13 exposiciones internacionales, Obtuvo el Premio Muni-

dolencias a su familia, amistades v a toda la comunidad de la Facultad de Humanidades y Arte, quienes hoy la-mentan la partida del profesor Jaime

Carlos Saavedra Rubilar Rector Universidad de Concepción



Como comunidad Universidad de Conla partida de nuestro estudiante de

FLAVIO ANDRÉS SÁEZ SUCKEL (Q.E.P.D)

Expresamos nuestras más sentidas condolencias a su madre, Marcela Suckel Gajardo, y a su padre, Gonzalo Sáez Nú-ñez, ambos académicos de la Facultad de Educación de nuestra Casa de Estudios. Asimismo, acompañamos en su dolor a toda su familia, a sus amistades compañeros de carrera y a la comuni-dad de la Facultad de Agronomía UdeC.

Los funerales de Flavio Sáez se realizarán hoy 8 de enero, a las 12:00 horas, en el Templo Masónico de Concepción, desde donde saldrá el cortejo fúnebre hacia el Cementerio de Concepción.

Carlos Saavedra Rubilar Rector Universidad de Concepción



